
Pièces 2 Pièces

Superficie 56 m²

Référence FDM-33

Prix 525 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune-cap-martin  :  au calme absolu,  dans une résidence de standing avec

pisicine,  venez  Découvrir  ce  superbe  2  pièces  de  60  m²  offrant  une  vue

panoramique sur  le  cap martin  et  la  mer.  l'appartement  est  composé d'un séjour

avec cuisine ouverte , d'une chambre avec rangements, d'une salle de douche et

d'un  toilette  séparé.  l'ensemble  est  sublimé  par  deux  terrasses  qui  offrent  une

luminosité sans pareil. Parking et cave complètent ce bien. Les informations sur les

risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www.

Georisques. Gouv. Fr. Honoraires d'agence 5 % ...

Roquebrune-cap-martin  :  in  absolute  calm,  in  a  luxury  residence  with  swimming

pool,  come  and  discover  this  superb  2-room  apartment  of  60  m²  offering  a

panoramic view of cap martin and the sea. The apartment is composed of a living

room with open kitchen, a bedroom with storage, a shower room and a separate

toilet.  The whole is enhanced by two terraces which offer unparalleled brightness.

Parking and cellar complete this property. Agency fees included at the expense of

the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2, Av de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contacter l'agence
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